

Intervención de la diputada Marben de la Cruz Santiago, para razonar su voto.

La presidenta:

Se concede el uso de la palabra a la diputada Marben de la Cruz Santiago, hasta por un tiempo de diez minutos.

La diputada Marben de la Cruz Santiago:

Muy buenas tardes diputados y diputadas.

Como presidenta de la comisión para los pueblos indígenas y comunidades afroamericanas, me sumo al mensaje que hace mi compañero diputado Masedonio Mendoza Basurto, donde efectivamente Atlamajalcingo del Monte, es un pueblo originario e histórico, como lo es nuestro estado

de Guerrero, un pueblo pluricultural y plurilingüístico.

Por tal motivo hace exactamente el 8 de octubre de este año 2023, recibimos autoridades comunitarias de este municipio originario Atlamajalcingo del monte, donde exponen que por medio de un oficio dirigido precisamente a la Mesa Directiva, así como a la Junta de Coordinación Política, donde dicen que hay una importancia de dar a conocer la intervención de dos grandes héroes, donde Vicente Guerrero y también todo un equipo que lo conformaba fueron participe precisamente de la historia de México, no sólo de Guerrero, por tal motivo ellos hacen dos solicitudes:

Primera, que ellos piden que se haga una sesión solemne en su municipio para reconocer que este municipio contribuyó a la historia de México, a su independencia, a través de que Guerrero Saldaña hizo un compromiso que al regresar de su lucha, al regresar de este proceso de lucha el tenía que exponer ante toda la población que se reconocía que este pueblo había aportado precisamente todas monedas que tenían de valor para construir una campaña.

Por tal motivos creemos necesario que podamos hacer algo por estos pueblos originarios que hoy en día, nos demuestran que han sido parte de la historia de México y de Guerrero, yo les pido a todos los diputados y diputadas que votemos a favor este punto de acuerdo y que pronto regresemos a estos pueblos originarios agradecerles sus aportaciones históricas por supuesto.